



## Wie die Heilsarmee Migranten in Italien integriert

### **Update Mai 2017 des Heilsarmee-Büros für Europäische Angelegenheiten rund um die Integration von Migranten.**

Zu Beginn des Monats Mai beherbergten die Heilsarmee Belgien und das Heilsarmee-Büro für Europäische Angelegenheiten gemeinsam das Treffen des Migrationsnetzwerks Eurodiaconia. Der Anlass fokussierte auf die Integration von Drittstaatsangehörigen und zielte insbesondere auf den Austausch der Mitglieder untereinander, welches die tauglichsten Lösungen seien.

Seitens der Heilsarmee stellte Oberstleutnant Massimo Tursi die Situation in Italien dar und wie die Heilsarmee dort erfolgreich zur Integration von Migranten beiträgt. Sie bietet Unterkunft, Sprachunterricht, medizinische Grundversorgung, Begleitung bei administrativen Angelegenheiten und Unterstützung bei der Jobsuche an.

#### **Autor**

Die Redaktion / Quelle: The Salvation Army EU Affairs Office

#### **Publiziert am**

30.5.2017